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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.38 DEL 

27/09/2023. 

Presidente:” Punto 4 all’ordine del giorno < Variazioni al 

bilancio di previsione finanziario 2023/2025(articolo 175, comma 

2 del decreto legislativo numero 267/2000)>. Assessore Federico 

Longhi, prego”. 

Longhi: “Grazie Presidente, in questa delibera viene proposta una 

variazione del bilancio di previsione. Diciamo che la parte più 

importante relativa all’utilizzo, diciamo dell’ultima fetta, 

l’ultima quota, di avanzo investimenti in cui appunto destiniamo 

11.000 euro per incarichi professionali, 10.000 euro per 

l’attività di segnaletica sulle strade comunali e i 14.000 euro 

per delle potature straordinarie. Oltre a questo, ci sono degli 

interventi che vengono appunto fatti sulle entrate e sulle spese 

correnti: relativamente alle entrate correnti abbiamo una 

maggiore entrata di 15.000 euro come contributo statale del CRES; 

abbiamo un aumento di un contributo per gli assistenti sociali di 

20.000 euro e che sono appunto trasferiti dal fondo di povertà; 

abbiamo un adeguamento dei capitoli in entrata degli introiti 

della Fiera delle Grazie, che sono in diminuzione per quanto 

riguarda alcune voci tipo le sponsorizzazioni rispetto alla quello 

che è stato previsto a bilancio ma un aumento invece degli 

introiti relativamente al canone unico che è stato appunto pagato 

dai commercianti, un aumento, un incremento del canone unico 

comunale di 20.000 euro. Per quanto riguarda invece la spesa 
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corrente, abbiamo un aumento rispetto al capitolo delle 

commissioni di vigilanza per alcuni eventi di 3.600 euro. Abbiamo 

alcuni adeguamenti sui capitoli del personale, sono delle minori 

uscite; una diminuzione delle spese postali di 10.000 euro e 

abbiamo un aumento di spese di riscossione dei tributi e canoni 

di 20.000 euro, diciamo solo il canone unico, ma anche la 

riscossione coattiva, diciamo, delle attività della Polizia 

locale. Un incremento dei capitoli di trasferimento alla Provincia 

a seguito di contravvenzioni ammesse sulle strade provinciali di 

24.000 euro. Poi è stato inserito un capitolo di trasferimento al 

Comune di Mantova per 3.500 euro per un progetto sul trasporto 

pubblico locale che verrà fatto in sinergia con il Comune di 

Mantova. Poi sono stati adeguati alcuni capitoli della Fiera delle 

Grazie, anche questo qui per nuove spese di 11.000 euro su eventi 

culturali previsti a bilancio e poi abbiamo un aumento di spesa 

relativamente al pagamento dell’utenza dei soggetti morosi per il 

contributo di alloggi comunali per una cifra di 29.000 euro. Poi 

per quanto riguarda invece le entrate in conto capitale, abbiamo 

in entrata, per il PNRR inerenti all’informatica, 3.928 euro che 

ha la sua partita in uscita di eguale importo. Abbiamo anche nelle 

spese in conto capitale inserito, incrementato, il capitolo delle 

manutenzioni straordinarie per la sistemazione di tetti e di tutto 

quanto riguarda anche impiantistica, impianti fotovoltaici, 

solari termici, dovuti alla recente grandinata, appunto  fenomeni 

atmosferici pari a 40.000 euro e che ci permetteranno di 
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intervenire prioritariamente su questi edifici che hanno avuto 

appunto dei danni con l’ultima problematica atmosferica. Grazie”. 

Presidente: “Grazie Assessore. Interventi? Galli Francesco, 

prego”. 

Galli: “ Grazie e buonasera a tutti. Allora abbiamo diciamo 

visionato un po’ la proposta di delibera, abbiamo riscontrato un 

aspetto che abbiamo ritrovato anche in altre in passato, cioè 

quello di una, come dire, poca chiarezza in alcune spiegazioni, 

in alcune voci presenti nelle delibere. Secondo noi, talvolta si 

fa veramente fatica a capire effettivamente a cosa riguardano le 

entrate e le spese che vengono indicate nelle proposte di 

delibera: cito ad esempio non so adeguamento capitolo personale 

cioè sono discrezione molto generiche, oppure entrata in conto 

capitale del PNRR inerente a informatica. Secondo noi questi 

essendo atti pubblici devono rispettare, ovviamente il criterio 

della trasparenza, che è il minimo, nel senso che ovviamente 

devono essere accessibili da parte di tutti, ma anche un criterio 

di chiarezza, una chiarezza che non deve essere dell’Assessore 

nei nostri confronti come minoranza, ma nei confronti di tutti i 

cittadini e le cittadine che desiderano poi visionare questi 

documenti. Quindi a tale fine sembra quasi talvolta di riscontrare 

una volontà nel rendere alcune parti di queste proposte di 

delibere, per un po’ come dire fumose e quindi difficili, di 

difficile anche lettura”. 
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Presidente: “ Grazie consigliere Galli. Altri interventi? 

Risponde all’Assessore Longhi, prego”. 

Longhi: “ Sì, diciamo che relativamente alle delibere e 

soprattutto alla parte discorsiva, si tratta di mettere nero su 

bianco, ma tante volte, non è che sia una questione di volontà di 

rendere la questione meno trasparente, si fa fatica, in poche 

parole, diciamo a dover declinare esattamente quelle che sono 

state le misure. Comunque io faccio una proposta, è una proposta 

visto che il consigliere Galli è Presidente della Commissione 

Bilancio, ricordo che c’è la disponibilità da parte di tutti gli 

uffici da quando vengono depositate le proposte di delibera di 

Giunta, di andare negli uffici preposti, visto che è insita al 

ruolo di consigliere comunale la possibilità di andare negli 

uffici, chiedere conto di eventuali dubbi, farseli in qualche modo 

spiegare, declinare correttamente. Oltre a questo, ripeto, c’è 

anche eventualmente la Commissione che viene convocata su proposta 

del Presidente, che appunto mi risulta che sia tu Francesco, e 

quindi c’è la massima disponibilità in questo senso a rendere 

chiara ed esaustiva tutte le cose e soprattutto sul concetto della 

trasparenza, sulla quale assolutamente non ci sono alcun tipo di 

problemi. Quindi invito anche, oltre ad avere, e a leggere queste 

righe che sono sintetiche, ma lo sono per forza, ad approfondire 

negli uffici preposti. Grazie”. 

Presidente: “ Grazie Assessore, capogruppo Elena Molinari, 

prego”. 
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Molinari: “Allora non dubitiamo della trasparenza, non è questo 

il punto. No, scusa se mi permetto, il punto è che quando ci 

troviamo la delibera, allora ascoltando la tua spiegazione, si 

riesce a cogliere il tema, però la delibera viene presentata 

quando hanno convocato il Consiglio, quindi è stato sabato, a 

volte viene presentata il lunedì per il giovedì, quindi, quando 

leggiamo la proposta di delibera, talvolta veramente facciamo 

fatica. Non credo che sia che abbiamo problemi di comprensione in 

tre, però attendiamo una spiegazione, il più delle volte, per 

comprendere. Io capisco la fretta, capisco che ci siano le 

necessità e di urgenza di inserire alcune voci che magari non 

erano state decise definite bene prima, però, secondo noi, due 

righe in più che spiegano di cosa si tratta, non solo uno sforzo, 

soprattutto per chi lavora negli enti pubblici, cioè nel senso 

che io mi occupo anche abitualmente di certe tematiche, le 

delibere devono essere chiare. Ecco tutto qui, perché poi restano 

a disposizione, restano depositate sull’Albo pretorio e quindi 

sono a disposizione di tutti, per cui non è un’accusa di mancanza 

di trasparenza, a volte può essere semplicemente la fretta o 

l’urgenza, però secondo me è uno sforzo in più questo non vuol 

dire portare tutte le volte la questione in Commissione bilancio, 

perché nel merito abbiamo capito di cosa si tratta è un po’ la 

forma che potrebbe essere migliorata tutto qui”.  

Presidente: “Grazie Consigliere. Galli Francesco prego”.  

Galli: “ Sì, grazie. Va bene allora colgo lo stimolo della 
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Commissione, non è assolutamente un problema. Il tema della 

mancanza o della poca chiarezza e di alcuni passaggi è che, come 

dicevo già prima, non è solo una questione nei nostri confronti 

e quindi noi dobbiamo essere proattivi ed andare verso gli uffici 

comunali. nei tempi che sono a disposizione. e chiedere 

spiegazioni, cioè questa è un atto pubblico disponibile a tutti 

e a tutte, e quindi tutte e tutti devono scaricarlo. Quindi è, 

diciamo che noi lo tocchiamo con mano, diciamo più quotidianamente 

nelle varie, nei vari consessi, però comunque l’obiettivo è quello 

di renderlo chiaro a tutti. Grazie”.  

Presidente; “Grazie, vorrei fare un appunto: prima erano 11 i 

votanti favorevoli, non erano 10 perché il signore che c’è lì in 

video alzava la mano, ma non l’ho detto.  Altri interventi? Non 

ci sono altri interventi, metto in votazione”. 

 

  

 

 


